

Alpträume

Bunny & Mamoru

Von somo

Kapitel 6: Discolärm

Es war mal wieder mitten in der Nacht als Mamoru von einer lauten Stimme geweckt wurde.

"Seit ihr bereit?" sagte diese Stimme.

Alle Leute im Chor: "JAAAAA!"

Mamoru realisierte erst nicht was los war aber dann erinnerte er sich das ja ganz in der Nähe eine Disco war.

Na das konnte mal heiter werden. Letzte Nacht war wohl keine Disco da es so stark geregnet hatte.

Dann wurde das Lied <hey baby> abgespielt und natürlich waren alle Leute feuer und flamme. Alle begannen mit voller Kehle zu singen.

Bunny wurde von dem Lärm auch geweckt.

Dann sangen alle noch lauter als zuvor:

"hey,hey baby u a I wanna know
if you'll be my girl! hey, hey baby u a I wanna know
if you'll be my girl!"

"Mamoru was ist den das für ein Lärm?" fragte die verschlafene Bunny die sich nun zu ihm drehte und ihn anschaute.

"Ganz in der Nähe ist ne Disco Bunny! Und wir hören gerade die Leute die gerade hey Baby singen!" sagte Mamoru etwas genervt.

Und wieder kam der Refrain wo alle mit voller Kehle mitsangen:

"hey,hey baby u a I wanna know
if you'll be my girl! hey, hey baby u a I wanna know
if you'll be my girl!"

Dann waren nur noch Wortfetzen, die man verstand zu hören wie:

-When I saw you walking down the street
I said "That's the kind of girl I'd like to meet"

oder:

-come on everybody in the house yea

Und dann wieder mal Refrain wo alle kräftig mitsangen.

Mamoru war sehr genervt den er wollte weiterschlafen und nicht von dem Disco gestört werden. Er konnte nicht schlafen wenn so ein Lärm herrscht.

"Mamoru komm doch wieder ins Bett!" sagte Bunny den dieser war aufgestanden und wollte das Fenster schließen.

"Und lass das Fenster offen! Ob zu oder nicht man hört es trotzdem!" sagte sie und drehte sich auf einer Seite.

Gleich danach war sie schon eingeschlafen.

Mamoru stand am offenen Fenster. Er hörte den Sprecher sagen:"Ich bin stolz auf euch Leute. Ihr habt wirklich kräftig mitgesungen. Wollt ihr noch ein Lied das man gut mitsingen kann?"

Und wieder alle im Chor:"JAAA!"

Und später kam auch schon wieder ein Lied wo alle miteinstimmten.

Mamoru achtete einfach nicht mehr drauf. Er war müde aber irgendwie wollte er nicht wieder einschlafen. Er hatte wieder mal einen Albtraum gehabt aber er konnte sich nicht mehr daran erinnern.

Er blickte aufs Meer hinaus. Wieso jage es ihm auf einmal so einen schauer über den Rücken?

Wenn er sich nun hinlegte und weiterschlieft träumte er den schrecklichen Traum bestimmt weiter. Er wollte aber nicht.

Andererseits wollte er sich endlich erinnern was das für ein Traum war.

Er war sich sicher das, dass der gleiche wie am Abend zuvor war.

Also legte er sich wieder hin. Hier aufzubleiben wäre eh sinnlos gewesen.

Er wusste auch nicht was er die Nacht über tun sollte.

Also legte er sich hin. Er war so müde das er sofort einschief ohne viel von der Musik mehr mitzubekommen.